
1/1 
 

 
INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES 

 
COMITÊ DE INVESTIMENTO 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 048/IMPES/CI/2022 
 
 

Aos quatorze dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois (14/11/2022), 

reuniram-se os membros do Comitê de Investimento do IMPES em reunião ordinária 

online, às 15h10, com a presença do Presidente do Comitê de Investimentos, Srº 

Marcos Pacheco e os membros Srª Gessiane de Souza e Srª Andreia Fernanda Féba, 

juntamente com a Superintendente Srª Rosileni C. Pacheco e o Consultor de 

Investimentos Srº Douglas Bulian. Em sequência, o Srº Presidente Marcos Pacheco, 

cumprimentou a todos, deu por aberta à reunião lendo a pauta do dia: análise dos 

rendimentos dos Fundos de Investimentos do IMPES na competência de outubro do 

corrente ano. Após abertura, a Superintendente explanou sobre o bom retorno dos 

investimentos, estando o instituto mais próximo ao alcance da meta atuarial, sendo 

98,54% já alcançada. Dando sequência, o consultor fez a apresentação do relatório 

mensal de investimentos, a Superintendente comentou sobre a sugestão da Caixa 

em diminuir os recursos investidos do fundo IRFM-1, transferindo para o fundo 

Matriz, desde que não realize prejuízo, o Consultor Douglas analisou os fundos e o 

percentual de investimentos, sendo favorável a proposta, a membro Gessiane 

propôs fazer o resgate total do fundo CAIXA_FI BRASIL IRF-M1 TP RF CNPJ: 

10.740.670/0001-06 e aplicar no fundo CAIXA FI BRASIL MATRIZ RENDA FIXA CNPJ: 

23.215.008/0001-70, a membro Andreia reforçou que essa é uma boa medida, visto 

a performance do fundo Matriz estar sendo melhor, o Presidente Marcos também 

comentou sobre o Credenciamento do Fundo Juros e Moedas, considerando que 

credenciar não obriga investir, a Superintendente ficou de solicitar as 

documentações necessárias junto a Caixa para o credenciamento e nas próximas 

atas ser analisado as possíveis alocações. Não havendo manifestação, e todos os 

membros do Comitê de investimento de acordo com a movimentação proposta, 

deu-se por encerrada a reunião às 16h30, a qual eu, Andreia Fernanda Féba, 

encerro a presente ATA que, após lida e com as devidas observações, aprovada, será 

publicada em portal eletrônico e posteriormente arquivada. 
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